



El Sol de México®

7 1503006 093029

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 23 DE SEPTIEMBRE DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,526 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



ALEJANDRO AGUILAR Y IGNACIO HUETZELA/PRENSA



Mandan a policías al hospital

Al menos 11 policías que custodiaban la FGR resultaron heridos cuando jóvenes que se identificaron como normalistas de Ayotzinapa arrojaron piedras y cohetones. En un mitin previo, Vidulfo Rosales, abogado de los padres de los 43 estudiantes desaparecidos en 2014, reclamó la falta de avances en las investigaciones: la detención de Murillo fue un relumbrón político. **Pág. 9**

HOT CHIP TE PONEN A BAILAR

El quinteto británico que incursionó hace casi dos décadas en la competida escena de la música bailable, se deja escuchar de nueva cuenta. Joe Goddard cuenta los detalles en entrevista con *El Sol de México*. **NORMAL**

ADIÓS, JORGE FONS REVOLUCIONÓ EL CINE

El director de *Rojo amanecer* y *El callejón de los milagros*, fallecido la madrugada de este jueves, hizo de la cotidianidad una obra digna de ver en pantalla, coinciden colegas. **Gossip**



ENTREVISTA

"...en números, el PRI tiene el doble de votos que ellos (el PAN) y vamos a buscar construir (la alianza) a partir de eso", afirma Alejandra del Moral, quien aspira a ser la candidata a la gubernatura



LUIS CAMACHO / EL SOL DE TOLUCA



Hiroshi Takahashi **Pág. 5**
Andrea Chávez **Pág. 13**
Alberto Aguilar **Pág. 16**

PRESENTA PLAN DE PAZ PARA UCRANIA

Desoyen en la ONU propuesta de México

ROXANA GONZÁLEZ Y ALEJANDRO SUÁREZ

La iniciativa no fue adoptada por algún país; potencias arremeten contra Putin

Ninguno de los países miembro del Consejo de Seguridad de la ONU, ni tampoco alguno de los asistentes a la Asamblea general, se pronunció ayer por adoptar la propuesta de paz para Ucrania del presidente Andrés Manuel López Obrador, presentada por el canciller Marcelo Ebrard.

En su intervención ante las potencias mundiales representadas en el Consejo de Seguridad, reunidas horas después de que

que el presidente ruso Vladimir Putin anunció la movilización de cientos de miles de reservistas y recordó al mundo su enorme arsenal nuclear, el canciller mexicano planteó la creación de un Comité para el Diálogo y la Paz en Ucrania, aunque no ofreció detalles de la tregua de al menos cinco años en favor de la paz mundial que había mencionado el mandatario mexicano.

Ebrard dijo que ante la paráli-

sis del Consejo de Seguridad en el conflicto armado, desatado en febrero pasado, debe formarse una comitiva integrada por el primer ministro de India, Narendra Modi, el secretario general de la ONU, Antonio Guterres, y el papa Francisco, que aliente y acompañe los esfuerzos de las Naciones Unidas para recuperar la confianza entre Rusia y Ucrania.

El canciller mexicano señaló que la propuesta fue compartida desde días pasados con el secretario Guterres, así como con las delegaciones de India y la Santa Sede.

Lila Abed, directora adjunta del Instituto México en el Wilson

Center, consideró que la propuesta llega en un mal momento debido al reciente anuncio de Vladímir Putin. "No creo que vaya a tener una respuesta fructífera dentro de la Asamblea General de las Naciones Unidas".

Abed añadió que también Occidente está incrementando las sanciones contra Rusia y está en alerta por un posible uso de armas nucleares. "Un plan de paz como el que presenta México en estos momentos no refleja ni tiene eco a nivel internacional".

En el Consejo de la ONU, Estados Unidos y Reino Unido se lanzaron contra Putin. **Pág. 22**